

1. 氏名等無記名

文教ゾーンに当たる宅地についてどうなのか。はっきりしてもらわないと次に進めない。生活が考えられないので早めに決めてほしい。

2. 氏名等無記名

大ケロ地区の老人です。津波の被害はありませんが、家族が亡くなりました。残された者が地震の避難指示が出ても行かなくなり、本当に取り残されたと思いました。地域の高い土地に避難する場所あったらと思いました。現実、車もないし若者もないということです。

3. 氏名等無記名

大ケロ住人より

- ①土手の水門、大槌湾の水門など沿革で安全に閉めるようにしてほしい。消防団員などの人命を守ってほしい。
- ②本日の説明会の開催は、昨日友人からの連絡でわかりました。防災無線で連絡すべきでした。
- ③自宅は床下浸水し、フレームがゆがんでヒビが入りましたが、一部損壊で本日聞いた色んな制度が使えないことがわかりました。
- ④めげずにがんばってください。みなさん。

4. 氏名等無記名

沢山地区は文教地区である事から、盛土して頂きたい。  
特に国道45号線の内側は盛土しないと浸水してします。

5. 氏名等無記名

県立大槌病院は浸水外地域へ建てた方が良く思う。  
町中心部である必要はないでしょう。大槌町民は誰も望んでいないと思います。

6. 氏名等無記名

沢山地区は文京区域指定になっているので、より安全性を考え盛土をして頂きたい。  
国道45号線の海側の高森団地下側は全壊が多件あります、外内では条件が違います。  
ジョイスに通じる道路を広くしてほしい。

7. 氏名等無記名

国道 45 号線を嵩上げしてほしい。沢山地区の住民を考えると復興方針に掲げているも、国土交通省に働きかけた結果嵩上げしないことになったのか。

8. 氏名等無記名

①土地の買い取りと代替地の確保はどのように考えたら良いのでしょうか。買取価格はどのようにか。

②住みたい場所に公営住宅を確保できるのか。